

## Neufchâteau: le cdH mobilisé pour la ligne 162

Q. D.

Après Virton, c'est à Neufchâteau que différents responsables politiques – du cdH cette fois – ont voulu signifier leur désaccord avec le nouveau plan de transport de la SNCB et le manque d'investissements sur la ligne 162, reliant Bruxelles à Luxembourg. La méthode douce n'étant pas efficace, ils ont appelé à des actions « coups de poing », comme l'organisation d'un « train de la colère » allant du Luxembourg jusqu'à Bruxelles.



Q.D.

Isabelle Poncelet, Dimitri Fourny mais aussi Maxime Prévot étaient présents à Neufchâteau ce mercredi.

L'invitation lancée à la presse à la gare de Neufchâteau ce mercredi matin n'avait rien d'innocent. D'abord parce qu'elle émanait du bourgmestre de la commune, Dimitri Fourny (cdH). Ensuite, parce que la gare de Neufchâteau symbolise à elle seule le désinvestissement de la SNCB en Luxembourg. Fermée il y a un peu plus de deux ans, la gare est désertée par les navetteurs depuis l'instauration du nouveau plan de transport. « *Avant ce nouveau plan, on avait quatre trains qui passaient à Neufchâteau entre 6h30 et 7h30. Aujourd'hui, il n'y en a plus qu'un, qui passe à un moment qui n'arrange personne* », a ainsi expliqué un membre des « Amis du Rail ».

Une manière, selon les différentes personnes présentes ce mercredi matin, de vider les trains avant de conclure à leur non-rentabilité.